



## Wie sieht das neue Bankgebäude aus?

Die Ebereschen mußten schon vor etlichen Tagen weichen, jetzt wird auch gebaut auf dem Platz vor der Marienkirche. Hier entsteht ein neues Gebäude für die Raiffeisenbank.

Die Baustelle ist mittlerweile gut gesichert, was noch fehlt, wäre ein Hinweisschild, das Auskunft über Auftraggeber und -nehmer und über den ausführenden Baubetrieb gibt. Außerdem sollte es ein Bild vom zukünftigen Aussehen des Bankgebäudes enthalten, denn uns Beeskower interessiert schon, was uns bald den Anblick der Kirche versperrt.